

Wie hat sich der Frauenanteil bei den AbsolventInnen* entwickelt?

Im Laufe der letzten 10 Jahre ist der Anteil an Absolventinnen in Studiengängen, die im Kontext der Immobilienwirtschaft stehen, um 3 % gestiegen. Der Gesamtanteil an Absolventinnen an deutschen (Fach-) Hochschulen hat sich hingegen nicht verändert.

Den höchsten Anstieg verzeichnet das Studienfach Facility Management mit 10 %.

Überprüft wurden etwa 20.300 AbsolventInnen in Fächern der Immobilienwirtschaft, davon ca. 9.100 im Studienbereich Architektur, Innenarchitektur, etwa 10.600 im Studienbereich Bauingenieurwesen und knapp 600 AbsolventInnen im Studienfach Facility Management. Insgesamt gab es etwa 512.000 HochschulabsolventInnen.

*Begrenzt auf AbsolventInnen in Studienfächern mit konstant mehr als 100 Studierenden

Zeitraum: Vergleich vom Prüfungsjahr 2009 und Prüfungsjahr 2019

Quelle: Statistisches Bundesamt (Destatis)

